
ЧАБАНСКАЯ 
СТРАДА$

В районе началось массовое ягнение овцема
ток» Почти 179 тысяч животных пойдет в весен
ний расплод. Первыми начали эту кампанию 
чаоаны колхозов имени Октябрьской революции 
и «Година». Октябрьцы завершают зимнее ягне
ние в двух молодых отарах» Чабаны М, Дубин
ский и 11. Новик уже получили от 1200 овец 
1300 ягнят. Хороший уход, кормление, организа 
ция обогрева новорожденных электрическими 
лампами позволили овцеводам не только полу
чить хороший приплодг но и сохранить его.

Рано начали готовиться к ягнению и воровско- 
лесцьь Они отремонтировали и утеплили коша
ры, подготовили инвентарь, подобрали опытных 
сакманщиц, организовали приготовление дрож
жеванных кормов для овцематок, И, как пока
зали зимние месяцы, в колхозе добились непло
хих показателей» Приплод получен хороший, яг
нят много, В отарах старших чабанов А, Чайка, 
В. Малярова. П. Пруцкого получено по 110—130 
ягнят от ста овцематок,

Говорят, что ягнят по осени считают. Это пра
вильно. Но там, где специалисты и руководите
ли хозяйств этой важной кампании придают 
серьезное значение, проявляют беспокойство о 
росте поголовья животных, организовали стро
гий контроль за ходом ягнения и оказывают ов
цеводам своевременную помощь, чабаны добива
ются хороших результатов.

В совхозе «Родина» к приему ягнят тоже стали 
готовиться за несколько месяцев раньше. Здесь 
чабаны оставили лучшее сено для кормления 
животных, подготовили тепляки, инвентарь» В 
хозяйстве прошла взаимопроверка бригад.

Сейчас в совхозе дела идут неплохо. Получены 
уже первые ягнята. Чабаны дали слово выпол
нить обязательства юбилейного года.

В трудных условиях началось ягнение в ота
рах совхоза «Водораздельный». Кошары здесь 
не приспособлены к раннему ягнению, тесные, 
старые. У чабана И, Аганжаева более тысячи ов
цематок, Уже получено около шестисот ягнят. 
Многие овцематки дают по два ягненка. Кошара 
темная, В совхозе даже не удосужились сделать 
дополнительные окна для освещения. Трудно и 
с кормами. Чабан рассказывает, что раньше 
из-за несвоевременной подвозки соломы прихо
дилось кормить овец сеном» теперь начался окот, 
а сена осталось очень мало. Но несмотря на это 
во многих бригадах принимают меры, чтобы по
лучить больше молодняка, сохранить его, дать 
больше шерсти государству.

Овцеводы района дали слово в юбилейном году 
получить от каждых ста овцематок по 95 ягнят. 
Это сравнительно скромные показатели, хотя 
долгие годы выход молодняка на сто маток не 
превышал 82. Однако передовые чабанские 
бригады доказали, что можно получать по сто 
и более ягнят на сто маток к отбивке, если в 
каждой бригаде люди будут добросовестно отно
ситься к делу, внедрять передовые приемы работы.

Обычно чабаны получают более ста ягнят на 
сто маток. Но к отбивке их остается две трети. 
Главный бич — простуда новорожденных ягнят. 
Ныне большинство кошар электрифицировано. 
Передовые овцеводы применяют для обогрева 
новорожденных электролампы. Видимо, во всех 
отарах, где есть такая возможность, необходимо 
сделать такие обогреватели, утеплить помещения, 
побеспокоиться о том, чтобы под руками у чаба
нов была теплая и сухая подстилка.

Большую помощь чабанам оказывают сакман
щицы; Нужно заранее закрепить их по чабанским 
бригадам, проинструктировать, организовать свое
временный подвоз на зимовье. Как показали пер
вые дни, во многих хозяйствах их привозят на 
работу к десяти часам, а иногда и позже.

Сейчас сложились трудности с кормами. И в 
этих условиях особое внимание следует обратить 
подготовке грубых и концентрированных кормов 
к скармливанию. Во многих хозяйствах для ма
точных отар производят дрожжи. Они хорошо 
укрепляют организм животных, способствуют по
вышению молочной продуктивности овцематок.

Немаловажен и учет приплода. С этим не везде 
благополучно. Случается, что чабаны не регистри
руют приплод по неделе, не имеют журналов уче
та, а, если и ведут записи, то только для вида. 
Такое положение бытует в некоторых чабанских 
бригадах совхоза «Водораздельный».

Овцеводы района должны не только выполнить 
план реализации шерсти, но и внести достойный 
вклад ло выполнению плана продажи мяса, вы
растить тысячи голов племенного молодняка 
для реализации его в хозяйстве края и за его 
пределы.

В этом им должны оказывать своевременную 
помощь специалисты, партийные и профсоюзные 
организации.

За чабанской бригадой совхоза «Водораздель. 
яый, возглавляемой В. Ф. Васильяди, закреп
лено 8^5 овцематок. Овцеводы в течение зи
мовки сумели полностью сохранить поголовье и 
при этом подготовили отару к ягнению хорошо.

На снимке: чабаны Н. Я, Селескеров, Ф. И. 
Попадиус и К. И. Кесов раздают корм овцам.

Фото II, Брязгуна

НАШ РАПОРТ

До юбилея
В. И. Ленина 

осталось 
39 дней

«Ленинская 
вахта 
труда

2 марта работники 
молочного животновод
ства рапортовали парт
кому и правлению о 
выполнении кварталь
ного плана. Было про. 
изведено 1062 центне
ра молока вместо 1057 
ранее намечавшихся 
и продано государству 
987 центнеров при пла
не 952.

Успешно несут удар
ную ленинскую вахту 
передовые доярки Ека 
терина Васильевна 
Ерошина, Мария Ива
новна Васюта, Вера 
Степановна Олейник и 
другие, которые надои
ли по 425 — 446 ки
лограммов молока от 
каждой коровы. Они 
ежедневно перевыпол
няют задания.

Упорную борьбу за 
повышение продуктив
ности животных ведут 
наши птицеводы Васи
лиса Григорьевна Хо
мутова, Анна Иванов
на Постникова, Раиса 
Павловна Винник и 
другие. При кварталь
ном задании получить 
от курицы-несушки по 
40 яиц они за два 
месяца собрали по 41 
— 43 штуки. Это дало 
возможность произве
сти 570 тысяч яиц, из 
которых 530 тысяч 
продать государству.

План первого квартала 
уже перевыполнен.

Сейчас наша пар
тийная организация 
много внимания уделя
ет работе чабанов. Ком
мунисты стараются 
улучшить их жилищ
ные условия, организо» 
вать действенное со
циалистическое сорев
нование между брига
дами. Овцеводы приня
ли индивидуальные 
обязательства и гото
вят достойные трудо
вые подарки юбилею 
Ильича. Так, чабанская 
бригада, которой руко. 
водит Александр Яков
левич Ерошин, получи
ла по 119 ягнят от 100 
овцематок. А у Дмит
рия Алексеевича Олей
ника и его товарищей 
успехи еще лучше. Они 
получили по 122 яг
ненка от 100 маток.

Колхозники нашего 
производственного уча
стка под руководством 
коммунистов и впредь 
будут бороться за дос. 
рочное выполнение за
даний последнего года 
пятилетки.

И, МИРОНЕНКО, 
секретарь партийной 
организации первого 
производственного 
участка колхоза «Ро
дина».

Полугодовой—к 22 апреля
Птицеводы второй комплексной бригады колхоза 

им. М. Горького, которыми руководит Мария Маня- 
хина, брали обязательство выполнить квартальный 
план на месяц раньше срока. Слово свое они 
сдержали, получив за январь и февраль 201 тысячу 
яии вместо 145 тысяч ранее намечавшихся и про
дали государству 183 тысячи при плане 135000.

Птицеводы дали слово к 100-летию со дня рож
дения В. И. Ленина справиться с полугодовым пла
ном продажи яиц государству.

И. ТКАЧЕНКО 
бригадир.

Хорошо подготовился к окоту овец коллектив 
чабанской бригады колхоза имени Ленина, где 
старшим чабаном П, М. Захаров, награжденный 
в 1966 году орденом Трудового Красного 
Знамени.

На снимке (слева направо): Б. О. Аббисов, 
II. Ф. Пугачев, Н. И. Цыбульник и П. М. За
харов,

Квартальный по мясу
выполнен
В беседе с нашим 

корреспондентом ди
ректор совхоза «Водо
раздельный» В. И. Мо
розов рассказал, что 
животноводы совхоза 
недавно завершили 
квартальный план реа
лизации мяса. Государ
ству отправлено его 
600 центнеров. Есть 
возможности до конца 
месяца дополнительно 
сдать еще 90 центне
ров.

Сравнительно непло
хо идет и реализация 
молока. Из 1900 цент
неров за два месяца 
и десять дней отправ 
лено на приемный 
пункт 1410 центнеров. 
Расчеты показывают, 
что если продуктив
ность в ближайшие дни

не снизится, а этого 
не должно бы случить
ся, то квартальное за
дание будет завершено 
а небольшим перевы
полнением.

— Сейчас у живот
новодов напряженные 
дни, — говорит дирек
тор, — В отарах нача
лось ягнение овцема
ток. От 1328 получено 
уже более 1400 ягнят.

Хорошо идет рас
плод в четвертом и 
втором отделениях, 
где уже насчитывается 
более чем по шестьсот 
ягнят.

Овцеводы прилагав 
ют много труда и ста
раний, чтобы в эти су
ровые дни сохранить 
приплод и успешно за
вершить ягнение. И 
многие чабаны неплохо 
справляются со своими 
задачами.

На них держат 
равнение

В бюллетенях по производст
ву и продаже) молока государ 
ву и в «боевых листках», 
выпускаемых на фермах кол
хоза имени М. Горького, пос
тоянно фигурируют имена доя
рок Надежды Аганиной, Мар
фы Кохан, Ольги Чекановой 
и других,

Суточные надои молока от 
коровы они довели до восьми 
килограммов; На ленинской 
юбилейной вахте животноводы 
держат на них равнение. Сей
час коллективы ферм близки к 
выполнению квартального пла
на.

Неплохо идут дела и у живот
новодов колхоза. Они решили 
продать сверх плана 25' тонн 
молока в первом квартале.

В» ЦУКАНОВ, 
радиовещадад-



ВЫПУСК

ПЕРВЫЙ
КОМСОМОЛЬЦЫ- 
ЮБИЛЕЮ

Наши
девушки

Радостно слышать о том, когда 
юноши и девушки, уезжая на учебу, 
говорят:

— Мы едем учиться по рекоменда
ции комитета комсомола.

И таких немало. Виктор Панченко 
учится в Тимирязевской академии, 
Валентина Хоханенко и Николай 
Богаченко — в строительном техни
куме...

Без ведома комитета комсомола 
правление не принимает и не уволь
няет молодежь, не решает вопросов 
о премировании и т. д.

Комсомольцы стали активнее вме
шиваться в решение производствен
ных дел, потому что они чувствуют 
значимость своего места. Недавно, 
например, на собрании молодые ре
монтники центральных мастерских 
обсудили вопрос о выполнении соци
алистических обязательств в честь 
столетия со дня рождения В. И. Ле
нина. На нем почти каждый отчи
тался о своей работе, учебе жизни.

Партком постоянно добивается ук
репления авторитета комсомольской 
организации. Мне кажется, что мы в 
этом выбрали правильный путь, на
правляя молодых коммунистов на 
работу в комсомол. Секретарями 
бригадных организаций избраны Лю
ба Олифирова, Зина Бежанова, Ана
толий Лагунов. Они стали признанны-

JPatfo гаем 
сообща
ми вожаками молодежи, пользуются 
авторитетом.

Особенно партком заботится о по
вышении авторитета комитета комсо
мола. С этой целью мы рекомендова
ли ввести в его состав нашего ста
рейшего коммуниста, комсомольца 
20-х годов, слесаря Семена Алексее
вича Михайлова» Он с удовольстви
ем работает с молодежью, вносит 
много интересного.

В состав комитета также избраны 
молодые коммунисты: воспитательни
ца детского сада Л. Олифирова и за
ведующая клубом 3. Бежанова. Парт
ком регулярно заслушивает их от
четы.

Всего же в комсомоле работает бо
лее 20 молодых коммунистов.

Партком строго контролирует вы
полнение планов работы организации, 
которые обсуждаются и утверждают
ся ежемесячно. В необходимых слу
чаях оказывается действенная по
мощь.

П= РЕВИН, 
секретарь парткома колхоза 
«Казьминский».

За наладчиком механического 
участка завода ГАРО комсо
мольцем Алексеем Трубачевым 
закреплено 8 станков. И все 
работают отлично.

На снимке: Алексей возле 
станка токаря комсомолки Лю
бы Керснцевой. Люба постоян
но перевыполняет задания. Де
тали, изготовляемые ею, идут 
на экспорт.

Вечерами она продолжает 
учебу в 11 классе школы рабо
чей молодежи.

Фото П. Брязгуна.

КАМЕНЩИК 
АНАТОЛИЙ 
голговский

Сперва у нас начал работать 
каменщиком его старший брат 
Алексей. А потом пришел и Ана
толий. Когда я его оформлял на 
работу, то он мне уверенно заявил:

— Долго я разнорабочим не буду.
— А кем стать хочешь? — спро

сил у него.
— Каменщиком.
Направил я его в бригаду, где

трудится его брат»
Потом паренек как-то выпал из 

поля моего зрения. Да и не уди
вительно. Мало ли мне, начальни
ку отдела кадров, приходится лю
дей на работу оформлять. Иногда 
не встретишь новичка до тех пор, 
пока не придет ему время в отпуск 
идти. А вот об Анатолии я скоро 
узнал много хорошего. Прораб Ва
сильевского участка И. С. Иванов 
при встрече сказал мне:

— Хорошего ты мне паренька 
направил. Только он у меня уже 
не разнорабочим трудится, а камен
щиком. Скоро разряд ему присва
ивать будем.

— Какого паренька?—спросил я.

— Да Анатолия Голговского. У 
меня его старший брат каменщи
ком работает. Так вот младший в 
мастерстве его скоро обгонит. При 
рожденным строителем оказался.

А недавно я снова встретился с 
Анатолием.

— Как работается? — спрашиваю 
у него.

— Нормально. Вот скоро разряд 
получу и приду к вам документы 
оформлять. Своего уже почти до
бился.

И. РАННЕВ, 
начальник отдела кадров Ко
чубеевской ПМК «Межколхоз- 
строя».

БЛИЗИТСЯ к фи
нишу двухгодич» 
ная экспедиция 

школьников «Дорогами 
ленинской мечты». 
Участники этой эскпе- 
диции объединены в 
отряды следопытов- 
ленинцев, которые соз
даны в восьмилетних 
и средних школах.

Вся туристско-крае
ведческая работа стро
ится на основе поло
жения о данной экспе-

„Дорогами ионинской мечты"
диции с учетом воз
растных особенностей 
и интересов учащихся, 
путем развития ини
циативы, самодеятель
ности и общественной 
активности.

И вот настало время, 
когда юные краеведы 
должны отчитаться о 
проделанной работе

Комсомолка Татьяна Щелкина (на снимке) 
работает слесарем мастерских Кочубеевского 
объединения «Сельхозтехника». Ей доверен ста
нок для плетения проволочной сетки. За смену 
она изготовляет по 40 — 50 метров мелкой 
и до 80 метров крупной сетки, значительно пе
ревыполняя заданияо

Фото П. Брязгуна.

за два года. 7 
марта была проведена 
районная конференция 
юных туристов-краеве
дов, на которой подве
ли итоги Всероссий
ского похода «Дорога
ми ленинской мечты».

Доклад «Итоги ра
боты экспедиции «До
рогами ленинской меч
ты». посвященной 100- 
летию со дня рождения 
В. И. Ленина в школах 
района», сделала ди
ректор районного Дома 
пионеров Е. И. Зи
новьева.

С большим интере
сом были прослушаны 
содержательные вы„

ступления юных крае
ведов: Оли Пасечник 
из Балахоновской сред
ней школы, Вали Зин
ченко из Барсуковской 
средней школы, Тани 
Караченцевой из Над- 
зорненской средней 
школы и других.

Жюри присудило 
первое место Кочубе
евской средней школе 
№ 2, второе место — 
Балахоновской средней 
школе, третье место— 
Ивановской. Юные 
краеведы этих школ 
были награждены цен
ными подарками.

Е. ОЛЕКСЕНКО, 
инспектор районо.

Начало 
пути

В прошлом году 
после окончания Рос
товского строительного 
института к нам при
шел Иван Гревцев, 
Молодого специалиста 
назначили прораоом 
Междуреченского уча
стка.

Большие задачи сто
ят перед коллективом 
этого участка в юои- 
лейном году. Строите
лям предстоит возвести 
две школы на 3^0 и 
480 мест в хуторах Но
вая Деревня и Дегтя- 
ревскии, спальный кор
пус на 100 мест для 
интерната.

Молодой инженер 
понимает ответствен
ность и старается тру
дом доказать, что не 
зря ему большое дело 
доверено. Он охотно 
передает свои знания 
рабочим и в то же 
время сам учится у них. 
Коллектив принял по
вышенные социалисти
ческие ’ обязательства 
в честь 100-летия со 
дня рождения В. И. 
Ленина и успешно1 
справляется с ними. 
План первых двух ме
сяцев юбилейного года 
перевыполнен.

Хорошо начинает 
свой путь по жизни 
молодой специалист. 
Есть ему где прило
жить знания, получен
ные в институте, и за
крепить их практиче
ским опытом.

Г. ТРИЛИЦКИИ, 
главный инженер

ПМК-281,

По-разному встрети
ли механизаторы появ
ление в их среде пер
вой девушки-трактори
стки. Одни посмеива
лись, другие многозна
чительно поговарива
ли:

— Поживем—увидим.
Мало кто верил, что 

Людмила Сенина мо
жет стать хорошим 
трактористом.

И вот сейчас уже 
никто так не думает. 
Людмила доказала, что 
ее заботливые руки 
могут не только справ
ляться с чисто женски
ми делами, но и управ
лять машиной. Вот 
уже шесть лет водит 
она трактор по полям 
совхоза. И неплохо.

Хороший пример на
ходит последователей. 
Так и у Людмилы по
явились подруги, с ус
пехом овладевшие про
фессией механизатора. 
Нашим садоводам и 
овощеводам в борьбе 
за высокие урожаи по
могает трактористка 
Вера Дьяченко. И в 
том, что хозяйство в 
прошлом году перевы
полнило план сдачи 
овощей государству, 
есть немалая доля 
комсомолки, которая 
своевременно и при 
хорошем ткачестве про
водила обработку поч
вы и посевов.

В четвертом отделе
нии трудится тракто
ристка, член комитета 
комсомола Алла Доро
шенко. Она, пожалуй, 
работает лучше многих 
мужчин.

Что не говори, а на
ши девушки все замет
нее теснят мужчин. 
Вот и сейчас в гараже 
появились представите
ли женщин. Люба Сте
панова водит самосвал, 
а на заправщике рабо
тает Таня Рябчикова.

— Хорошо работают 
девушки, — говорят о 
них шоферы.

В. КИРИН, 
секретарь комсомоль
ской срга и и з а ц и и 
совхоза «Беломечет- 
ский».

Юноши и девушки 
у нас работают во 
всех отраслях колхоз
ного производства и до
биваются неплохих ре
зультатов. Так, Влади
мир Никишин, Анато
лий Белокопытов, Вик
тор Антонов заняты на 
откорме молодняка 
крупного рогатого ско
та. Несмотря на не
важные условия ны
нешней зимовки, они 
перевыполняют планы 
получения привесов.

— Если бы все рабо
тали так, как Виктор 
Антонов, — рассказы
вает заведующий фер
мой Г. Штриков, — то 
наши результаты были 
бы намного лучше.

Немало комсомоль
цев работают механи
заторами.

В числе передовых 
здесь называют имена 
Николая Акименко и 
некоторых других, ко
торые своим добросове
стным трудом завоева
ли любовь и уважение 
товарищей.

В этом году отряд 
молодых механизато
ров еще больше расши

рится. Более 20 человек 
сейчас учатся на кур
сах трактористов.

В наших социалисти
ческих обязательствах 
большое место отведе
но дальнейшему благо
устройству населенных 
пунктов. Мы решили 
заложить парк в цент
ре села Ивановского, 
разбить сквер на хуто
ре Веселом, озеленить 
детские сады. И эти 
планы претворяются в 
жизнь. Сейчас, напри
мер, идет планировка 
парка. Комсомольцы 
оборудуют стадион в 
селе Ивановском, сде
лают две спортивные 
площадки в бригадах.

Все бригадные ком
сомольские организа
ции взяли шефство 
над сельскими клуба
ми. Примером в этом 
служат юноши и де
вушки первой бригады, 
где секретарем Влади
мир Кузьменко. Они 
недавно оформили 
стенд, рассказывающий 
о жизни и деятельно
сти В. И. Ленина, гото
вят другую наглядную 
агитацию.

Сейчас наша комсо
мольская организация 
готовится хорошо про
вести посевную юби
лейного года. Создают
ся Комсомольске-моло
дежные агрегаты, раз
рабатываются условия 
социалистического со
ревнования. Каждый 
из нас понимает, что 
лучшим подарком юби
лею Ильича будет вы
полнение заданий пя
тилетки.

И» ШИРОКИЙ, 
секретарь комсомоль
ской орг а н и я а п и и 
колхоза им. Чапаева,



На месяц 
раньше 
срока

В эти дни в совхозе 
развернулось социали
стическое соревнование 
за досрочное выполне
ние юбилейных обя
зательств, достойную 
встречу столетия со 
дня рождения Влади
мира Ильича Ленина»

Два зимних месяца, 
несмотря на трудности 
с кормами, порадовали 
нас. Квартальный план 
привесов крупного ро
гатого скота выполнен 
на сто процентов — • 
получено 1200 центне
ров валового привеса, 
а план реализации мя„ 
са перевыполнен на 
22 процента. Государ
ству сдано закубански- 
ми животноводами 
1468 центнеров мяса.

Определились пе
редовики. Среди них 
бригада Юсупа Алибе
ковича Гербекова, Она 
ухаживает за 203 жи
вотными. За прошлый 
месяц бригада получи
ла 44 центнера приве» 
са, или по 704 грамма 
в сутки на голову. Не
много отстали от нее 
животноводы из бри
гады Бориса Шамгие- 
вича Узденова. У них 
меньше скота и приве
сов получено на 6 
центнеров меньше, а в 
сутки каждое живот
ное прибавляло в весе 
по 641 грамму.

Но самые высокие 
показатели у старшего 
скотника Николая Гри
горьевича Лобза. В его 
гурте 133 теленка. 
Внедрен подсосный ме„ 
тод воспитания. Мо
лодняк получает вволю 
молока и хорошо поп
равляется. Как день, 
так на 820—830 грам
мов тяжелее.

Какую бы бригаду 
не взял, во всех пока
затели выше плановых, 
везде хорошие успехи.

Больше шестисот 
граммов за сутки при
бавляли в весе живот
ные в гуртах старших 
ск от ников Семена 
Яковлевича Шуста и 
Ивана Ефимовича 
Пашкова и у многих 
других.

И сейчас животново
ды совхоза делают все 
возможное, чтобы не 
снизить темпы работы, 
получить больше про
дукции.

В. МАКОВЕЦКИЙ, 
председатель рабоч
кома совхоза «Заку» 
банский».

Свистухинская гид- 
роэлектрост акция — 
первенец Ставрополья 
— ныне занимает да
леко не ведущее место 
в производстве элект
роэнергии. Но работа 
ее дает ощутимые ре
зультаты. Из месяца в 
месяц коллектив вы

Передовая практика
Вот уже несколько 

лет в третьем отделе
нии совхоза «Загор
ский» существует пле
менная ферма крупно
го рогатого скота, Исто
рия ее создания самая 
обычная. На первых 
порах сюда завезли 
чистопородных телок. 
Год от года животново
ды получали полноцен
ное потомство, которое 
шло для воспроизвод
ства стада» Спустя не
сколько лет совхоз 
уже начал продавать 
молодняк хозяйствам 
нашего и других райо
нов края»

Мы поддерживаем 
постоянную связь с те
ми хозяйствами, кото
рым продаем свой мо
лодняк, Интересуемся 
продуктивностью. Дол
жен сказать/ что отзы
вы получаем очень 
хорошие. Приведу один 
характерный пример. 
Знаменитый на Став
рополье колхоз «Про
летарская воля» Пред- 
горненского района в 
свое время закупил у 
нас телок. Теперь дой
ное стадо этого хозяй
ства, в основном, состо
ит из коров красно
степной породы. Жи» 
вотные дают крепкое 
потомство, а надои мо
лока превышают 3 ты
сячи килограммов от 
коровы.

Выращивание пле
менного молодняка — 
дело сложное, и это 
особенно ощущается в 
условиях нашего сов» 
хоза. Дело в том, что 
он только что выделил
ся в самостоятельное 
хозяйство» Нехватка 
помещений, квалифи
цированных специали
стов — все это тормо
зит дело.

Если 4—5 лет тому 
назад на ферме насчи
тывалось 100—120 ко
ров, то теперь в этих 
же помещениях содер
жится 300 голов. Впол
не понятно, что на 
каждой молочнотовар
ной ферме должно 
быть родильное отде
ление. У нас оно тес
ное, рассчитанное не 
более чем на 20 коров. 
Все трудоемкие рабо= 
ты здесь выполняются

хоть 
СЕГОДНЯ 
В ПОЛЕ

В ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЕ КОЛЬЦО

полняет план выработ
ки электроэнергии, да
же сейчас, когда воды 
в Кубани немного. В 
январе станция дала 
в энергетическое коль
цо 2524 тысячи кило
ватт-часов электро
энергии, в феврале — 
2486 тысяч»

Сейчас здесь работа
ет один агрегат. Рабо
чие станции готовят 
остальные турбины к 
большой воде. Хорошо 
трудятся начальник 
смены Евгений Геор= 
гиевич Золотарев, Ста
нислав Людвигович 
Дроздовский — опыт
ный электрослесарь и 
аккумуляторщик и Вя
чеслав Федоров?

вручную. Но, несмотря 
на трудности, мы до 
минимума сократили 
падеж молодняка, на
вели надлежащий учет.

Почему мы ратуем 
за благоустроенное ро
дильное помещение?

На второй молочното
варной ферме совхоза 
был такой горе-зоотех
ник Д. Н. Геращенко. 
Отел коров здесь про
ходил прямо в коров
никах, о графике ра~ 
стела и учета молодня
ка сам зоотехник и до
ярки имели самое ту-

ЗАГОРСКОЕ ПЛЕМЯ
• От 100 коров97 телят • Среднесуточные 

привесы телят у Виллема Аллак—1100 граммов 
• 140 коров из 300 племенных—первоклассные 
# 100 племенных телок для пополнения дойно
го стада

манное представление. 
Результаты, прямо ска
жем, были плачевны
ми. Ежегодно 25 про
центов молодняка по» 
гибало. Руководители 
и специалисты совхоза 
сделали правильный 
вывод, освободив от 
занимаемой должности 
Д. Н. Геращенко.

Теперь на ферме 
функционирует ро
дильное отделение. 
Здесь работает хоро
шая телятница Анна 
Икаева. Молодняк, вы
хоженный ею, здоро
вый и крепкий, редкие 
случаи падежа.

Все это я говорю по
тому, что и на племен
ной ферме были упу
щения. В 1968 году па
ло 25 телят. Когда на
чали разбираться в 
причинах, то оказалось, 
что запущен учет. Не 
обращалось внимания 
на такой фактор, как 
запуск коров. Их доили 
почти до отела, а это, 
как известно, отрица
тельно сказывается на 
физиологическом про
цессе развития телен- 
ка, что впоследствии 
приводит к заболева-

Приближается славная дата в жиз
ни советского народа — 100-летие со 
дня рождения В. И. Ленина. Как и 
весь наш народ, комсомольцы и мо
лодежь Кочубеевского района, встав 
на трудовую вахту, успешно выпол
няют социалистические обязатель» 
ства.

Комсомольско-молодежный коллек
тив тракторной бригады № 1 колхо
за имени Балахонова, где групком-

Последний не так 
давно работал дежур
ным на проходной, по
том своими руками пе
ребирал турбины и ре
монтировал генерато
ры, учился у опытных 
энергетиков. И вот сей
час он возглавляет сме
ну. Хорошо отзывают
ся о нем и начальство, 
и рабочие.

Над каналом крутит, 
веет земляная метель. 
Висит в воздухе тем
ная, серая колючая 
мгла. Свистят провода 
высоковольтных линий. 
В ветреные дни осо» 
бенно напряженно де
журство» Электроэнер
гия должна поступать 

нию диспепсией и, в 
конце концов, к гибели. 
Мы основательно разо
брались в этих недо
статках и положили 
им конец.

Уже в прошлом не
благоприятном по кли
матическим условиям 
году на племенной 
ферме от 100 коров 
было получено 97 те
лят. За весь год было 
только четыре случая 
падежа»

В настоящее время 
на ферме содержится 
300 коров чистой крас

ной степной породы. 
Осенью минувшего го
да проходила оонити- 
ровка. гезультаты ока
зались радостными. 140 
коров признаны пер
воклассными, осталь
ные — второго класса. 
На каждую корову за
ведена карточка, в ко
торой указаны все дан
ные, касающиеся по
родности, возраста, 
продуктивности, жир
ности молока и т» д.

По возрасту стадо, в 
основном, молодое, бо
лее 200 коров от пер
вой до шестой лакта
ции. Все стадо обслу
живают 12 постоянных 
и 4 подменных доярки, 
кроме того, 2 работают 
в родильном отделении, 
За каждой дояркой за
креплено по 25 коров, 
дойка осуществляется 
с помощью механиче
ских аппаратов.

В минувшем году 
коллектив фермы ус
пешно справился со 
своими обязательства
ми, хорошо идут дела 
и теперь. За 2 месяца 
из плана 1150 государ
ству отправлено 900 
центнеров молока. Сей-

непрерывно по прово
дам к потребителям. 
И люди здесь несут 
свою неспокойную,

час среднесуточные на
дои на корову достигли 
7 килограммов.

С честью несут ле
нинскую вахту депутат 
районного Совета Анна 
Густовна Лааз и ее 
муж, дояр Александр 
Вильямович, а также 
доярки Вера Петровна 
Балакина и Эльвира 
Ивановна Мехли. Они 
надаивают от каждой 
закрепленной коровы 
по 9—10 килограммов 
молока.

Стало правилом оте 
лы на этой ферме пла

нировать на январь 
март. В настоящее 
время здесь уже расте
лилось 120 коров. Тру
женики фермы стре
мятся не только повы
сить продуктивность 
дойного стада, но и вы
растить хорошее племя.

Сразу после рожде
ния телята номеруют
ся и заносятся в соот
ветствующий журнал 
учета. На протяжении 
трех недель молодняк 
находится на выпойке. 
Она осуществляется по 
установленной схеме. 
Затем молодняк пере
дается телятницам. 
Ими работают опыт
ные, любящие свое де
ло люди.

Взять хотя бы Вил
лема Аллак. В прош
лом году он сохранил 
98 процентов молодня
ка, среднесуточные 
привесы у него дости
гали 1100 граммов каж
дого теленка. Телятни
ца Милли Флиглер 
вырастила 82 теленка, 
не допустив ни одного 
случая падежа. Средне
суточные привесы в ее 
группе составили 600 
граммов на голову. А 

соргом Виктор Белоусов, по итогам 
работы за 1969 год, признан лучшим 
в районе. Виктор Белоусов награж
ден бесплатной туристической путев
кой в международный лагерь в Сочи.

К горячей весенней страде подго
товлена вся техника. Молодые меха
низаторы района хоть сегодня гото
вы выйти в поле.

А. САМОЙЛЕНКО, 
инструктор райкома комсомола.

круглосуточную вахту.
У пульта управления 

стоит дежурный, глу
боко под землей, там, 
внизу, где недавно би
лась в турбинах вода, 
люди тщательно ведут 
ремонт. Нужно к лету 
подготовить все агре
гаты, отремонтировать 
их, провести профилак
тическое обслужива. 
ние. Пойдет большая 
кубанская вода, стоять 
будет некогда.

Б. ФЕДОРОВ.
На снимках: слева — 

один из старейших 
энергетиков, начальник 
смены Е, Г. Золотарев, 
справа — электросле* 
сарь С.. Л, Дроздов’ 
ский.

за февраль этого года 
телята приоывали в ве
се но граммов в 
сутки.

хюлгода ' молодняк 
находится на доращи
вании.- оатем он разби
вается по полу и весу» 
На каждую телочку 
заводится карточка, в 
которую заносятся ро
дословная, породность, 
продуктивность, жир
ность молока матери и 
другие данные»

ххосле сформирова
ния гуртов, телок пе
редают скотникам. За 
ними ведется тщатель- 
ное наблюдение зоотех
ником отделения В. И. 
Предигер и ветфельд
шером В. П. Павловым»

Лучшие животные 
идут на воспроизводст
во собственного стада, 
а также для продажи. 
Только в минувшем 
году реализовано 55 
первоклассных телок и 
два элитных бычка. В 
этом году продано 30 
голов. На место выбра
кованных коров в этом 
отделении поставлено 
60 и другим отделени
ям отправлено 40 пле
менных телок.

Год от года улучша
ется дойное стадо. Од
нако мы не удовлетво
рены результатами сво
ей работы. Мы счита
ем, что коровы способ
ны давать до 3,5 тыся
чи килограммов молока 
в год, если бы был ре
шен вопрос с водопоем. 
Вот и сейчас воду на 
ферму доставляют 
трактора. Неблагопо
лучно обстоит дело с 
помещениями. Скотни
ки выращивают пле
менной молодняк, а 
размещать его негде.

Большие претензии 
у животноводов к агро
номической службе. 
Мы много говорим о 
прифермских участках 
для зеленого конвейера, 
а воз, как говорится, и 
ныне там.

Устранив все недо
статки, животноводы 
смогли бы вывести 
ферму в число передо
вых не только в райо
не, но и в коае.

С. ГОРЕЛОВ, 
главный зоотехник 

совхоза «Загорский».

жизнь 
кипит 
ключом

Сильные ветры несколь
ко нарушили рабочий 
план механизаторов вто
рой бригады колхоза 
«Путь Ленина». До этого 
они забороновали 1089 
гектаров зяби, начали 
сев ранних колосовых< 
Сейчас полевые работы 
прекращены.

Трактористы комсо
мольцы В. Меркулов и 
В. Кудинов доставляют 
на фермы корма, воду, 
возят навоз. П. Шапова
лов и А. Походенко ре
монтируют поврежденные 
бурей животноводческие. 
помещения.

Не прекращается жизнь 
в механических мастер
ских. Трактористы И. На
заров и С. Дегтярев ре 
монтируют комбайны. В 
связи с повреждением по
севов объем весенних ра
бот увеличится. К тому 
же бригаде предстоит за
сеять ранними яровыми 
485 и ппопашными куль
турами 860 гектаров, обра 
ботать 727 гектаров паров. 
По первому сигналу го
товы выйти в поле 8 гу
сеничных и 10 колесных 
тракторов и один «К-700»

И, ГАВРЮШЕНКО.



О нашей 
дружине

К 25-летию великой победы

Прежде чем расска
зать о раооте нашей 
народной дружины, 
мне хотелось оы за
глянуть в недалекое 
пришлое. Народная 
дружина в нашем ра
бочем поселке сущест
вует давно. Но ооязан- 
ности свои выполняла 
она плохо. Виной все- 
му, как ни странно, 
был оывший началь
ник штаоа В. 1 етма- 
нов, Этот человек, со
вершенно случайно за
нявший пост началь
ника штаба, со време
нем развалил всю ра
боту, и мы вынуждены 
были освободить его 
от занимаемой долж
ности я»

Но главные трудно
сти оказались впереди. 
Пользуясь неорганизо
ванностью дружинни
ков, пьяницы, хулига
ны и дебоширы подня
ли головы. В поселке 
начали процветать дра
ки, воровство, а по ве 
черам слышались ра
зухабистые песни лю
бителей хмельного.

Не раздумывая, я 
на следующий день со
брал актив дружины, и 
мы тут же выработали 
конкретный план дей
ствий. Он заключался 
в следующем: пьяни 
цам и хулиганам — 
решительный бой.

Теперь трудности 
позади. Это были и 
бессонные, ночи, и 
стычки с матерыми 
хулиганами, и терпели
вая воспитательная ра
бота. В настоящее вре
мя наша дружина на
считывает 29 человек. 
В основном, это моло
дые, энергичные, хоро
шо знающие и отлично 
исполняющие свои обя
занности, рабочие.

Когда формировался 
новый состав дружины, 
мы решили набрать ее 
с разных участков. 
Среди нас есть элект
рики, бетонщики, плот
ники и другие катего
рии рабочих. Это дало 
нам возможность не 
только поставить под 
контроль все производ
ство в целом, но и 
быть ежедневно в кур
се жизни каждого кол
лектива строителей.

Все важные вопросы, 
связанные с нарушени
ем общественного по

рядка, решает совет 
дружины. Он у нас со
стоит из з человек. Са
мыми активными чле
нами совета дружины 
являются электрик 
Николай Задишвили, 
арматурщица Людмила 
Арзамазона, комендант 
поселка Ольга пилола- 
евна Двороковская и 
другие.

паша дружина тру
дится рука оо руку с 
партийной и профсо
юзной организациями, 
местным комитетом, 
школой. Кстати, двое 
учащихся являются 
членами народной дру
жины. Большую по
мощь в решении раз
личных жизненно важ
ных вопросах оказыва
ет нам секретарь парт
группы В. П. Ященко. 
Часто интересуется де
лами и член месткома 
В. И. Тарасов. Тесную 
связь держим также с 
дирекцией местной 
школы.

Идя нам навстречу, 
администрация пред
приятия выделила 
помещение, где и рас
положился штаб дру
жины. Здесь у нас вы
вешены на видном ме 
сте постановления пра
вительства, график де
журства, моральный 
кодекс строителя ком
мунизма, призывы, 
плакаты. Аккуратно 
ведем журнал, в кото
рый дежурные вносят 
все происшедшие на 
их смене нарушения, 
а в специальной графе 
делаются записи о при
нятых мерах по этим 
нарушениям.

На дежурство дру
жинники являются оп
рятно одетыми, поме
щение убираем сами. 
Очень добросовестно 
относятся к своим обя
занностям такие дру
жинники, как камен
щик Николай Марчен
ко, сварщик Юрий Ан
дреев, маляр Валенти
на Кудлаева, тракто
рист Михаил Коренец, 
электрик Валентин Ря
бов.

Наша общественность 
не только дала дру
жинникам большие 
права, но и возложила 
немалую ответствен
ность по предупрежде
нию правонарушений. 
И мы сделаем все воз
можное, чтобы горела 
земля под ногами ху
лиганов.

А. МОЙЕР, 
начальник штаба 
дружины поселка 

Каскадный,

СЕДОЙ 
БОЕВОЙ 

КАПИТАН
ствовал призыв, опубликованный 
в газете Северокавказского воен
ного округа, в котором говорилось, 
примерно, следующее: «Я, комсо 
молец, ухожу добровольно защи 
щать Родину — призываю моло
дежь следовать моему примеру. 
В. Маковецкий».

...Город Юхнов от Москвы рукой 
подать, фашисты цеплялись за 
каждый дом. Командир отделения 
разведки В. Маковецкий доложил 
капитану Черкасову обстановку на 
вражеской позиции. В условлен
ное время, по сигналу ракет, был 
отдан приказ поднимать подразде 
ление в атаку. Минуты ожидания 
кажутся вечностью. Разведчик 
взглянул на часы (это был его 
подарок как лучшему трактори
сту), время акатаки уже было про 
срочено.

— Товарищ, капитан, — шептал 
он Черкасову, а тот был мертв. И 
вскоре в ночном небе взвились 
зеленые ракеты. Стремительный 
бросок, атака, и фашисты выбиты 
из Юхнова»

...Мирно течет беседа за празд 
ничным столом. На устах друзей 
один и тот же вопрос: а пом-

Шефы из ГАРО

ВОТ УЖЕ более двадцати лет 
почтальон регулярно прино
сит письма со штемпелем

Черкасской области, адресованные 
Василию Пантелеевичу Маковец
кому.

Письма обычно начинаются сло
вами: «Здравствуйте, товарищ ка
питан...».

И всякий раз, пробегая первые 
строки, Василий Пантелеевич, ему 
щенно улыбаясь, замечает:

— Ну и Назар, до сих пор субор
динацию соблюдает.

А когда писал ответ, чисто по- 
дружески укорял его: — Нынче 
Назар Емельянович, мы наровне с 
тобой: ты тракторист, я тоже ме
ханизатор.

А дальше в письме, шел рассказ 
о делах житейских, о радостях и 
неудачах. Василий Пантелеевич 
сообщал фронтовому товарищу о 
том, что он работает в откормсов- 
хозе и несколько лет подряд изби
рается председателем рабочего 
комитета профсоюза, о том, что 
сын Саша окончил химтехникум 
и сейчас служит во флоте, дочь 
Людмила живет и работает в горо
де ^Тольятти.

В каждом письме командир ба
тареи В. П. Маковецкий и коман
дир орудия Н. Е. Заруба приглаша
ли друг друга в гости. Пока под
растали детишки, как-то недосуг 
было разъезжать по гостям. А в 
прошлом году Василий Пантелее
вич, упаковав чемодан, отправил
ся в путь. Пассажирский поезд 
мчался по раздольным украин
ским степям. Прильнув к окну ва
гона, Василий Пантелеевич иск
ренне любовался пейзажами, ши-
ротой размаха новостроек, но не 
узнавал тех мест, где почти чет
верть века назад бушевало пламя 
войны.

Встреча была радостной, 
трогательной. Время изрядно посе
ребрило голову капитана, изменил
ся и Назар Емельянович. Но, по
жалуй, самым трогательным мо
ментом для хозяина было, когда 
из машины вышла бывший сер
жант медицинской службы, боевая 
подруга комбата, Лидия Никитич
на. Три фронтовых товарища 
вновь на украинской земле, ради 
спасения которой они отдали все, 
что могли.

...Дорога на Украину для Васи
лия Пантелеевича началась от 
Москвы.- В грозном сорок первом, 
когда в небе распластались крылья 
фашистских стервятников, не 
ожидая повестки, он явился 'в 
Курсавский райвоенкомат. Да и 
как знать, когда бы позвали его, 
«белобилетника». Желанию сопут-

Вот уже несколько 
лет подряд комсомоль
цы завода ГАРО ведут 
шефство над нашей 
школой - интернатом. 
Некоторые юноши и 
девушки стали хоро
шими вожатыми пио
нерских отрядов. Лю

рядами за право на
нести ответный визит 
шефам. Поедут на за
вод те ребята, которые 
будут хорошо учиться, 
активно участвовать в 
общественной работе, 
смогут хорошо пока
зать свои таланты.

П. СЕРБИН.
директор Кочубеев, 
скон школы-интер
ната^

бовью у ребят поль
зуются такие из них, 
как Зоя Емцова, Ген
надий Задирака, Та
мара Первухина и дру
гие. Они часто бывают 
в своих отрядах, рас
сказывают пионерам о 
своей работе, о заводе.

Приезжали в школу 
и участники художест
венной самодеятельно
сти заводского клуба и 
выступили с концертом.

Сейчас у нас развер
нулось соревнование 
между пионерскими от

нишь?...
Фронтовые дороги товарищей 

скрестились под Чаркасами на 
Днепре. Противотанковая батарея 
под командованием В. П. Маковец 
кого штурмом овладела сахарным 
заводом, но враг оказался ковар 
ным, замкнув в кольце нашу пе
хоту и боевую технику. Вот тогда- 
то и проявилась отвага командира 
расчета Назара Зарубы, Шесть су 
ток в беспрерывных атаках прове 
ли артиллеристы. Восемнадцать 
«тигров» осталось на поле брани 
три из них расстрелял сам комбат

Сверили свою память артилле 
ристы и по событиям под Яссами. 
До сих пор помнят высоту 193 
Тут на полуторакилометровом пя
тачке гитлеровцы сосредоточили 
сотни танков. И уже в первый 
день они недосчитались 360 боевых 
машин. После четвертой атаки 
комбат пришел в сознание, нахо 
дясь в медсанбате. Вернуться в 
строй помогли капитану не только 
лекарства, но и душевная теплота 
Лидии Никитичны, ставшей ему 
на всю жизнь верным другом, 
любимой женой.

Крепко обнялись друзья на про 
щание, в тугой монолит слились 
их боевые ордена и медали, а у 
украинского механизатора к ним 
еще прибавился орден Трудового 
Красного Знамени. Друзья расста 
лись не надолго. Супруги Маковец
кие ждут с Украины телеграмму с 
текстом: «Встречайте» И она обя 
зательно придет.

П. МУСАТОВ, 
наш. корр 

Совхоз «Закубанский».

16 МАРТА
12-30 — «Тебе, юность»о 12-50 — 

«На огонек». 13-50 — Новости. 16-00-
Программа передач. 16-05 — Кино
фильм для школьников «Гайдар в 
Перми». 17-05 — Новости. 17-15 — 
Творческий портрет. Заслуженный 
артист РСФСР Б. Данильченко. 18-05 
— Киножурнал. 18-15 — Ставрополье 
за неделю. 18-30 —- Беседы на меди
цинские темы. Профилактика диф
терии. 18-45 — Художественный 
фильм «Зеленый огонек». 20-00 — 
Интервидение. «Под знаменем лени
низма». Телевизионная перекличка. 
20-45 — Кинопанорама. 22-45 — Но 
вости, 22-50 — Спортивная панорама-

17 МАРТА
14-00 — Чемпионат мира по хоккею 

СССР — Польша. 16-15 — Телефильм 
«Маленькая звездочка». 16-45 — Ле 
ниниана советских живописцев. 17-05 
— Новости. 17-15 — Киножурнал 
17-25 — Ставропольские новости. 
17-45 — «За безопасность движения», 
Бюллетень автоинспектора. 18-00 — 
Наши гости. 18-15 — Социалистиче
ская собственность священна. Вы
ступление прокурора края тов. В. В. 
Николаева. 18-30 — Ленинский уни
верситет миллионов. Актуальные 
проблемы научного коммунизма.

На голубых экранах
Развитие общественных отношений 
и социалистической демократии 
СССР. 19-00 — Художественный 
фильм «Аркадий Райкин». 20-30 — 
«Время». Информационная програм
ма. 21-15 — Интервидение. «Дело 
Курта Кристмана и его команды». 
Телеочерк. 22-00 — Чемпионат мира 
по хоккею. Швеция — Финляндия 
(2-й и 3-й периоды).

18 МАРТА
10-00 — Программа передач. 10-05— 

Новости. 10-15 — Для школьников и 
младших школьников. «Как Пафик 
познает мир». 10-45 — Все о хоккее. 
Спортивное обозрение. 11-15 — Л. Ко
валева. «Три дня на размышление», 
12-35 — «Тебе, юность». 13-05 — Ново
сти. 16-00 — Программа передач, 
16-05 — Короткометражный фильм, 
«Человек и сад». 16-25 — На соиска
ние Ленинской премии. 17-05 — Но
вости. 17-15 — Научно-популярный 
фильм. 17-45 — Ставропольские но
вости. 18-00 — Новости. 18-05 —Муль
типликационный фильм. 18-15 — 
Эрозии — заслон! 19-00 — Художест
венный фильм «Анна на шее». (Де

тям до 16 лет смотреть не рекоменду
ется). 20-30 — «Время». Информаци
онная программа. 21-30 — Чемпионат 
мира по хоккею. ЧССР—СССР, 
23-45 — Международный турнир по 
тяжелой атлетике на приз «Дружба».

19 МАРТА
16-00 — Программа передач. 16-05 

— Музыкальные встречи. 16-50 — 
Новости. 17-00 — На юбилейной вах
те — минераловодцы, 17-20 — Кино- 
журнал. 17-30 — Ставропольские но
вости. 17-45 — Мультипликационный 
фильм. 17-55 — Все резервы — в дей
ствие. На Невинномысском авторе-

Геологоразведочная контора при
глашает на работу помощников бу
рильщика, дизелистов буровых ус
тановок. Оплата труда сдельная. Вы
плачивается полевое довольствие в 
размере 40 процентов от тарифной 
ставки, производится доставка рабо
чих к месту работы и обратно за 
счет предприятия. Приглашаются на 
работу вышкомонтажники с предо- 
ставлением жилплощади,

монтном, 18-30 — Ленинский универ 
ситет миллионов. Школа политическо 
го самообразования, «Роль библиотеки 
в политическом самообразовании» 
19-00 — Легенда Жигулей. Телевизи
онный документальный фильм. 19-15 
— «Левша». Мультипликационный 
фильм. 20-00 — Интервидение. «Охо- 
та и охрана природы». 20-30 — «Вре 
мя». Информационная программа 
21-15 — К 25-летию Победы над фа 
шистской Германией. Спектакль Ка 
ргечаево-Черкесского областного дра
матического театра. «Люди, которых 
я видел». 23-35 — Киножурнал, 23-45 
— Новости.

Редактор Б. МАКРУШИН.

Обращаться: с. Кочубеевское, пар 
тия структурно-поискового бурения 
Х8 2.
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Кочубеевская дирекция киносети 
приглашает на постоянную работу ху
дожника в кинотеатр «Спутник» с 
оплатой по штатному расписанию.

2—1

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора = 1МЖ ведают ор® ** 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора— 3-79, отдела жсем '«=*'

На страже порядка

Великая Отечественная война. Бои в излучине Дона.
Фото Э. Евзерихина. 4 Фотохроника ТАСС


